

MAGAZINE

Melalui Obrolan Santai, Personel Ditpolairud Sisipkan Pesan Kamtibmas Dengan Warga Desa Pegatan Hilir

Indra Gunawan - KATINGAN.MAGZ.CO.ID

Oct 7, 2023 - 17:05



KATINGAN - Personel Ditpolairud Polda Kalteng di Mako Perwakilan pegatan melaksanakan patroli dialogis dengan menyambangi masyarakat yang berprofesi sebagai nelayan di Desa pesisir Pegatan hilir Kec. Katingan Kuala, Kab. Katingan guna memastikan situasi Kamtibmas tetap kondusif. Jumat, 06/10/2023

Dalam kegiatan tersebut personel Ditpolairud Bharakal Fauji Rahmanto menyambangi warga yang sedang beraktifitas di pelabuhan rakyat pesisir desa Pegatan hilir dan menyampaikan pesan - pesan kamtibmas kepada warga masyarakat.

Masyarakat yang berada di pesisir sungai ini yang bekerja sebagai nelayan antara lain yaitu tetap mengutamakan keselamatan dan memperhatikan cuaca pada saat melaut. Mengingat cuaca pada akhir-akhir ini tidak menentu dan melengkapi alat keselamatan di atas kapal.

Pada kesempatan itu juga personel Ditpolairud juga mengajak warga berpartisipasi menyukseskan pemilu 2024 atau pesta demokrasi yang akan di selenggarakan tahun depan dengan aman dan damai serta tidak mudah terpropokasi dengan berita bohong (Hoax) yang dapat memecah belah persatuan dan kesatuan di tengah masyarakat.

Dirpolairud Polda Kalteng Kombes Pol. Bobby Pa'ludin Tambunan, S.I.K., M.H., melalui Kepala Mako Perwakilan Pegatan, Bripka. Ade Sudarman S.H menerangkan kegiatan tersebut tentunya untuk menjalin hubungan yang baik antara petugas dengan masyarakat dalam rangka memastikan dan memelihara situasi kamtibmas tetap aman dan kondusif, serta mengajak masyarakat menyambut pesta demokrasi yang akan datang dengan aman dan damai.

"Kegiatan ini tentunya untuk memastikan sitkamtibmas di wilayah kita tetap aman dan kondusif, dengan menjalin silaturahmi serta mengajak warga masyarakat untuk ikut berperan aktif memelihara kamtibmas dan tidak mudah terpropokasi dengan adanya berbagai isu - isu atau berita bohong (Hoax) yang berkembang menjelang tahun politik serta tidak ikut menyebarkan berita bohong kepada keluarga, teman, maupun warga agar tidak menimbulkan keresahan di tengah masyarakat" Terang Ade Sudarman.

"Selain itu kita juga sampaikan agar warga dan para pemuda khususnya di desa pegatan hilir jangan sampai melakukan tindakan yang melanggar hukum dan terjerumus kepada tindak pidana dan kami juga minta kepada warga masyarakat dapat menjadi mitra polri dalam menciptakan keamanan dan kondusifitas kamtibmas yang aman, damai dan tertib" Tutup Ade Sudarman. (*)